41

EL NORTE DE CASTILLA • Sábado, 3 de octubre de 1998

# deportes

Fútbol Cara y cruz para los equipos españoles en las competiciones europeas

Fútbol Derbi regional en Salamanca

## Kresic: «Vamos a lograr muchos puntos en nuestras salidas»

El técnico croata se felicita por la vuelta de Víctor al equipo

Víctor Borda. VALLADOLID

Sergio Kresic, entrenador croata del Real Valladolid, se prepara para vivir su segundo derbi regional. El técnico reconoce que se trata de un partido «muy bonito de jugar porque la afición suele acompañar al equipo y el futbolista se siente mucho más respaldado para disputar un encuentro de esta índole. Por otra parte, este partido no modifica nuestros métodos de trabajo y seguimos con el día a día para alcanzar nuestros objetivos. Es uno de los 38 exámenes que tenemos esta temporada», explicó el responsable de las primera plantilla blanquivioleta.

Kresic considera que hay que saltar a El Helmántico en busca de los tres puntos. «Queremos ganar con todas nuestras fuerzas. El que el Salamanca saliese goleado en Villarreal no es extraño, ya que no hay rival pequeño en la Primera División. No puedes equivocarte lo más mínimo en el planteamiento, ya que cualquier rival te coloca un par de goles. Los partidos como el del domingo hay que afrontarlos con humildad y confianza, sabiendo que el rival cuenta con buenos futbolistas, ya que no hay malos jugadores en la Primera División de la Liga española. Además, cada partido de fútbol es una historia diferente», comentó.

Sobre el rival, Kresic dijo que «esperamos a un Salamanca agresivo y con buenas individualidades en todas sus líneas. Tiene grandes futbolistas por los que



Kresic dialoga con el boliviano Peña durante un entrenamiento. FOTO L. PEREZ

otros equipos han mostrado interés. Nosotros no nos fijamos en nuestros rivales, sólo en nuestro trabajo. Si hacemos las cosas como sabemos, con una buena actitud, vamos a sacar muchos puntos en nuestras salidas y así conseguiremos nuestro objetivo cuanto antes».

El técnico croata destacó la vuelta de Víctor al equipo, jugador al que calificó de «fundamental» en los planteamientos ofensivos del conjunto blanquivioleta.

### Harold Lozano y García Calvo, únicas bajas para Salamanca

V. B. VALLADOLID

García Clavo es el único jugador, junto al convaleciente Harold Lozano, que no está en condiciones físicas para jugar en Salamanca mañana. Los que sí han superado sus problemas son El-

duayen y Klimowicz, aunque ninguno de los dos parece que en principio entrará en la convocatoria que hoy facilitará Kresic tras la sesión matinal. Los convocados se concentrarán hoy a las 20,30 en El Montico, de donde saldrán a Salamanca en la mañana del domingo.

#### **Quinientos** seguidores acompañarán al Valladolid

El Norte. VALLADOLID

La Federación de Peñas del Real Valladolid tenía contabilizadas ayer unas 500 entradas retiradas por seguidores blanquivioletas para acudir al derbi en El Helmántico.

Se calcula que serán alrededor de diez los autocares que llevarán a aficionados hasta la capital charra, a los que habrá que sumar los seguidores blanquivioletas que se desplacen por su cuenta aprovechando que el trayecto es corto. Los autobuses saldrán a las diez de la mañana de la plaza Zorrilla y regresarán de Salamanca nada más finalizar el encuentro.

#### Preselección sub-16

Oscar Javier González Marcos, mediapunta del juvenil C del Real Valladolid, ha sido convocado para los entrenamientos de la preselección sub-16 que van a tener lugar en Madrid del próximo lunes al miércoles. No es la primera vez que este joven jugador a acude a una convocatoria de estas características, ya que hace quince días estuvo en otra junto al también juvenil blanquivioleta Gonzalo Martín.

Con este futbolista son ya tres los jugadores de las categorías inferiores del Real Valladolid los que acuden esta temporada a citas de las diferentes selecciones. A parte de los mencionados González Marcos y Martín, ambos compañeros en el juvenil C, Pablo, del equipo juvenil de División de Honor, también ha acudido a la llamada de la sub-18.

## PRORROGADO HASTA EL 4 OCTUBRE



#### **RECINTO FERIAL**

JUNTO CAMPO FUTBOL

2 ULTIMOS DIAS 2

HOY SABADO: 5,30 y 8,15 TARDE MAÑANA DOMINGO DESPEDIDA 12 MEDIODIA y 5,30 TARDE

**NIÑOS 500 PTAS** 

Taquillas en el Circo y Plaza Mayor

